

Hostie de la première Messe

Aux ordinands de la Trinité.

CHEZ nous, dans un pays que le progrès
N'étonne plus ; reine de la prairie
Et reine aussi des austères guérêts,
A l'aise s'étalait certaine mèlairie.
Dans la grand'chambre un crucifix fort
Pendait, parmi d'autres cadres pieux,
A la place d'honneur, dessus la cheminée.
Là, chaque soir, priait toute la maisonnée.

En ce temps-là, le fermier seul monta
Dans son grenier par l'échelle rustique,
Et près d'un tas de froment s'arrêta.
Puis, les genoux ployés, grave et presque
Il commença de choisir lentement
Les plus beaux grains de son très pu
Tandis qu'il les glissait dans une blanche
Il murmurait : " Mon fils... l'abbé... le
" jour est proche ! "

